

# *Santa Clara subsede del Festival Internacional Jazz Plaza*

---

*Image not found or type unknown*



**Cartel de 40 edición del Festival Internacional Jazz Plaza,**

Santa Clara, Cuba, 13 ene (RHC) La 40 edición del Festival Internacional Jazz Plaza, el más importante de ese género en Cuba, ampliará sus sedes en este 2025 y por primera vez llegará hasta Santa Clara, principal urbe del centro del país.

Pactada entre el 26 de enero y el 2 de febrero, la cita se desarrollará además en las ciudades de La Habana y Santiago de Cuba y aspira a reunir a 150 agrupaciones del género, con cerca de 200 conciertos protagonizados tanto por figuras establecidas del jazz en la región como por talentos en crecimiento.

Específicamente en la subsede de Santa Clara, ubicada a 278 kilómetros al este de La Habana, los organizadores esperan la asistencia de más de 30 conjuntos y solistas, encabezados por el pianista Ignacio "Nachito" Herrera, músico cubano radicado en Estados Unidos y exponente del jazz en los más relevantes festivales internacionales.

Eliot Porta, miembro del comité organizador del Jazz Plaza en el central territorio cubano, dijo que entre los momentos más esperados en Santa Clara sobresalen la presentación de “Nachito” Herrera junto a la orquesta sinfónica de la ciudad.

En Santa Clara los principales espacios del festival serán los parques “Leoncio Vidal” y “Las Arcadas”, la peña “La Luna Naranja”, el centro cultural “El Mejunje”, la “Sala Caturla” de la Biblioteca Provincial y el Teatro “La Caridad”, todos emblemáticos espacios de la vida cultural de la ciudad, considerada entre las más diversas y bohemias de Cuba.

De acuerdo a Victor Rodríguez, presidente del comité organizador del Jazz Plaza 2025, la actual edición del evento celebrará los veinte años del Coloquio Internacional “Leonardo Acosta in memoriam”, así como los 80 años de vida de Frank Fernández y el 65 aniversario del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos.

El Festival Internacional Jazz Plaza está considerado, junto al Festival Internacional de Ballet de La Habana y el del Nuevo Cine Latinoamericano, como uno de los encuentros culturales más importantes de Cuba, y su ampliación este año hasta Santa Clara le dará presencia en las regiones occidental, central y oriental del país. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/374000-santa-clara-subsede-del-festival-internacional-jazz-plaza>



**Radio Habana Cuba**